
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 369/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Nilton de Campos
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União
Brasil, vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de elaborar
projeto para a pavimentação asfáltica ou com lajotas da rua Lucas Alves de Souza
(conhecida como Estrada Geral do Micuim), na comunidade do Lageado. Caso não
seja possível a elaboração do projeto em toda a extensão da via, que seja feito o
projeto de forma urgente, principalmente na entrada da comunidade, da rua José
Botega (conhecida como estrada geral do Lageado) até o término do morro
(extensão de aproximadamente 100 metros).

Justifica-se a proposição, tendo em vista que a rua José Botega (Estrada
Geral do Lageado) já foi pavimentada neste trecho, e por se tratar de um acesso
com aclive acentuado e de chão batido, a cada chuva um pouco mais forte, os
materiais serão lançados para cima da pavimentação asfáltica, gerando sérios risco
de acidentes, além de dificultar o acesso de veículos que precisam utilizar essa via.

Sala das Sessões, em 10 de abril de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


